

Medienmitteilung

28. August 2023

Neuer Leitender Arzt Klinik für Chirurgie gewählt

Der Spitalrat hat Dr. med. univ. (I) Folco Solimene per 1. September 2023 zum Leitenden Arzt Klinik für Chirurgie am Kantonsspital Schaffhausen gewählt. Er tritt die Nachfolge der Leitenden Ärztin Dr. med. Regula Humm an, die per Ende September in den Ruhestand tritt.

Dr. med. univ. (I) Folco Solimene studierte Humanmedizin an der Sapienza Università di Roma in Italien und schloss im Jahr 2012 ab. Von 2014 bis 2019 war er als Assistenzarzt am Spital Lachen, dem Zuger Kantonsspital sowie dem Spital Bülach tätig. Danach wechselte er ans Kantonsspital Winterthur, wo er 2021 den Facharzttitel Chirurgie erlangte, zum Oberarzt Viszeralchirurgie befördert wurde und bis heute tätig ist. Ein besonderes Interesse von Dr. med. univ. (I) Folco Solimene gilt der Hernienchirurgie, in welchem Bereich er 2018 und 2019 im Rahmen des International College of Surgeons auch an humanitären Einsätzen in Nigeria teilgenommen hat.

Ab September 2023 wird Dr. med. univ. (I) Folco Solimene jeweils in einem Teilzeitpensum am Kantonsspital Schaffhausen sowie seinem bisherigen Arbeitsort, dem Kantonsspital Winterthur, tätig sein. Ein weiterer Ausdruck der engen Zusammenarbeit und Kooperation der beiden Institutionen im Bereich der Bauchchirurgie.

Die Spitäler Schaffhausen freuen sich über die Wahl von Dr. med. univ. (I) Folco Solimene zum Leitenden Arzt Klinik für Chirurgie und wünschen ihm einen guten Start. Dr. med. Regula Humm danken wir herzlich für ihren Einsatz zugunsten unserer Patientinnen sowie Patienten und wünschen ihr für die Zukunft alles Gute.

Kontakt für Rückfragen

Kommunikation Spitäler Schaffhausen

Telefon +41 52 634 88 27

E-Mail: kommunikation@spitaeler-sh.ch



Die Spitäler Schaffhausen

Die Spitäler Schaffhausen umfassen das Kantonsspital inklusive Rehabilitation und Übergangspflege, das Psychiatriezentrum Breitenau, den Kinder- und Jugendpsychiatrischen Dienst sowie die Praxen Kardiologie / Radiologie Posthof Neuhausen und Neurologie Schaffhausen Zentrum. Unsere Mitarbeitenden setzen sich täglich für sie – die Gesundheit von über 100 000 Einwohnerinnen und Einwohnern des Kantons Schaffhausen und der angrenzenden Regionen – ein. Die Spitäler Schaffhausen befinden sich auf der Spitalliste des Kantons Schaffhausen.

Seit 2006 sind die Spitäler Schaffhausen als «selbstständige Anstalt des öffentlichen Rechts» organisiert. An der Spitze steht der Spitalrat, in welchem der Vorsteher des Departements des Innern des Kantons Schaffhausen von Amtes wegen Einsitz nimmt. Operativ werden die Spitäler Schaffhausen durch den CEO Dr. med. Andreas Gattiker und die Spitalleitung geführt.